

CRITERIO DE EVALUACIÓN	INSUFICIENTE (1/4)	SUFICIENTE/ BIEN (5/6)	NOTABLE (7/8)	SOBRESALIENTE (9/10)
<p>Explicar el conflicto económico básico de los recursos escasos y las necesidades ilimitadas, y a partir de la observación de los problemas económicos de una sociedad, analizar y expresar una valoración crítica de cómo estos tratan de ser resueltos por parte de los diferentes sistemas económicos; y explicar el método científico empleado en la disciplina económica e identificar tanto las fases de la investigación como los modelos utilizados.</p> <p>A partir de este criterio se pretende verificar si el alumnado reconoce los elementos más determinantes del problema básico que ha de afrontar toda sociedad, esto es, la escasez de recursos que frente al carácter ilimitado de las necesidades humanas deviene en la disyuntiva de tener que elegir y tomar decisiones, generando con ello un costo de oportunidad (analizando ejemplos cotidianos y noticias de actualidad de toma de decisiones por parte de familias, empresas y Sector Público, propuestos o seleccionados de forma autónoma, extraídos de textos periodísticos, webs institucionales...). Además, se ha de verificar si analiza y compara los distintos planteamientos y formas de abordar la resolución de problemas económicos en los principales sistemas económicos, utilizando para ello ejemplos significativos de situaciones económicas actuales del entorno internacional y en los que los estudiante interpreten los cambios más recientes en el escenario económico mundial en relación con las circunstancias técnicas, económicas, sociales y políticas que los explican. Por último, el alumnado deberá ser capaz de explicar el método científico empleado en la ciencia económica, especialmente la investigación utilizando modelos económicos y distinguiendo las proposiciones positivas de las normativas, analizando titulares</p>	<p>Reconoce, con imprecisión los elementos más determinantes del problema económico básico en diversas situaciones cotidianas y políticas y analiza y compara con ingenuidad la forma de abordarlos que tienen los distintos sistemas económicos, y apoyándose en ejemplificaciones concretas del entorno internacional en s que maneja los cambios más recientes en el escenario económico mundial y los relaciona, con incoherencias destacables y mostrando desinterés, con las diferentes circunstancias que los explican. Además explica con errores importantes y con ayuda frecuente el método científico de la ciencia económica, distinguiendo inadecuadamente entre las proposiciones económicas positivas y normativas.</p>	<p>Reconoce, sin imprecisiones importantes, los elementos más determinantes del problema económico básico en diversas situaciones cotidianas y políticas, analizando y comparando someramente la forma de abordarlos que tienen los distintos sistemas económicos, y apoyándose en ejemplificaciones concretas del entorno internacional en los que maneja los cambios más recientes en el escenario económico mundial y los relaciona, con ambigüedades y con algún grado de interés, con las diferentes circunstancias que los explican. Además explica con correcciones y a partir de pautas con orientaciones el método científico de la ciencia económica, distinguiendo de forma aproximada entre las proposiciones económicas positivas y normativas.</p>	<p>Reconoce con bastante precisión los elementos más determinantes del problema económico básico en diversas situaciones cotidianas y políticas, analizando y compara, con deliberación, la forma de abordarlos que tienen los distintos sistemas económicos, y apoyándose en ejemplificaciones concretas del entorno internacional en los que maneja los cambios más recientes en el escenario económico mundial y los relaciona, sin incoherencias destacables y cierto interés, con las diferentes circunstancias que los explican. Además explica correctamente en lo fundamental y de manera autónoma el método científico de la ciencia económica, distinguiendo convenientemente entre las proposiciones económicas positivas y normativas.</p>	<p>Reconoce con precisión los elementos más determinantes del problema económico básico en diversas situaciones cotidianas y políticas, analizando y comparando críticamente la forma de abordarlos que tienen los distintos sistemas económicos, y apoyándose en ejemplificaciones del entorno internacional, en las que maneja los cambios más recientes en el escenario económico mundial y los relaciona, con coherencia e interés constante, con las diferentes circunstancias que los explican. Además explica con corrección y de manera autónoma, el método científico de la ciencia económica, distinguiendo con exactitud entre proposiciones económicas positivas y normativas.</p>